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Ementa: Requer informações sobre integração das UBS
com os CEVs no atendimento e agendamento de
consulta.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O Vereador ALÉCIO CAU, no uso de suas atribuições legais,

requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a

Exma. Senhora Prefeita os seguintes pedidos de informações:

1. Sobre a integração das UBS com os CEVs no atendimento e agendamentode
consulta, informe:

a. O que é preciso para que toda a rede publica de saúde esteja
integralizada de modo que o munícipe possa ter seu prontuário
eletrônico e consiga fazer o agendamento de consultas nos Centros de

Especialidade Medicas através das UBS de sua região?
b. Existe estudo por parte da municipalidade para integra todos os CEVs

em um único edifício em uma região central?

Em exercício da função fiscalizadora atribuída pela
Constituição Federal e Lei Orgânica de Valinhos a esse Vereador. 

Valinhos, 20 de setembrode 2021.

ALÉCIO CAU

Vereador PDT 
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